

# Die vorläufigen Ergebnisse der Hofburg-Wahl

2022-10-10 13:18

Der Sieg bei der Bundespräsidentenwahl von Amtsinhaber Alexander Van der Bellen steht seit gestern Abend fest. Das offizielle Endergebnis wird es aber erst am 17. Oktober geben.

Die vorläufigen Ergebnisse, Hochrechnungen, die Wählerstromanalysen und die Wahltagsbefragung gibt es in [ORF.at/wahl/bp22](https://www.orf.at/wahl/bp22).

## Auszählung der Briefwahlstimmen läuft

Seit heute Früh werden die nicht in Wahllokalen abgegebenen Briefwahlstimmen ausgezählt. Die Ergebnisse werden im Laufe des Tages feststehen – der Fristenlauf inklusive Einspruchsmöglichkeiten geht ab er bis 24. Oktober, also eine Woche nach Verlautbarung des amtlichen Endergebnisses.

Ob es wieder eine Anfechtung gibt, weiß man spätestens dann. Angesichts des klaren Ergebnisses ist das aber unwahrscheinlich. Falls ein Einspruch eingereicht werden sollte, muss binnen vier Wochen über dessen Rechtmäßigkeit entschieden werden.